
6 Pièces

211 m²

Réf. MZICA6699

1 835 000 €

Golfe Juan
Maison à vendre (06220)
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Cette  élégante  villa  entièrement  rénovée  est  située  sur  la  colline  de

Golfe-Juan  dans  un  domaine  privé  et  confidentiel.Elle  comprend  au

rez-de-chaussée un séjour,  un salon,  une cuisine  équipée ouvrant  sur

une immense terrasse, une chambre en-suite et un wc invité.À l'étage :

la  chambre  de  maitre  de  plus  de  32m2  vous  ravira  par  son  élégante

rotonde et sa très belle salle de douche.En rez-de-jardin : une chambre

en-suite,  une  chambre/  bureau  et  un  atelier  transformable  à  votre

guise.Le tout sur un terrain de 2.615m2, dotée d'une superbe piscine

de 12 m de long.

This elegant and completely renovated villa is located on the hills of Golfe-Juan in a

private  and  confidential  domain.It  includes  on  the  ground  floor  a  lounge,  a  dining

room, an equipped kitchen opening onto a huge terrace, an en-suite bedroom and

a guest toilet.Upstairs: the more than 32 m2 master bedroom will delight you with

its  elegant  rotunda  and  its  very  beautiful  shower  room.On  the  garden  level:  an

en-suite bedroom, a bedroom/office and a workshop transformable as you wish.All

on a 2,615m2 plot, with a superb 12 m long swimming pool.
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